

Declaración de la misión

Desarrollar niveles de compañerismo
Enriquecernos e inspirarnos unos a otros
Apoyarnos y protegernos unos a otros
Escuchar a Dios juntos e individualmente
Fomentar la cooperación para acelerar la unidad en el Cuerpo de Cristo
Promover que Iglesia cumpla con su misión en el mundo

AFI WEB CONSULTATION, 18-19 de mayo del 2021

Bienvenida y Agradecimiento

Mientras consideramos con confianza a la posibilidad de una consulta AFI "en presencia" en el 2022 (¡esperemos!), Estamos agradecidos con Dios, y con la tecnología, por la oportunidad aparte del año pasado, de una segunda consulta en línea. Por lo cual expreso mi mas profundo agradecimiento al personal ejecutivo, a la secretaría, al personal técnico por haber trabajado en esto y hoy hacerlo posible. ¡Gracias!

Agradezco también al personal ejecutivo por el compromiso adquirido en la preparación del **Programa**, la disponibilidad y el "esfuerzo" de los dos altavoces en la preparación de las enseñanzas que nos ayudarán a reflexionar en estos dos días, el aporte de uno de nuestros "padres" al "Devocional" del mañana. Como sigue:

1. La primera, el pastor *Carlos Mraida*, sobre el tema "*El final de lo que solía ser, el principio de lo que realmente somos - Thirty Estrategias Apostólicas*".
 2. El segundo, el pastor *Vinci Barros*, sobre el tema "*Jesús, el modelo perfecto*".
 3. Mañana por la mañana, el pastor *Ernest Komanapalli* para el "Devocional".
-

Introducción

Nuevos paradigmas : un cambio importante

Al pastor *Carlos Mraida*, le agradezco, por su excelente y estimulante aporte a esta sesión de AFI, habla de esta temporada marcada por la pandemia de Covid como un paso crucial hacia "un tiempo nuevo de transición histórica y relevante de "nuevos paradigmas", testigo de un importante cambio cultural. Se trataría de una temporada "fluida", del paso de una nueva época [de la modernidad a la posmodernidad], de un verdadero - revolucionario - cambio de época. Nuevos paradigmas, y cambio son las palabras clave.

La piedra angular

Agradezco también al pastor *Vinci Barros*. ha resaltado – también de modo estratégico para este tiempo - nuestra atención a la persona de Jesús! (Cristo en el centro "*Cuando yo sea levantado ... a todos atraeré hacia mí.*"), a la vida y camino de Jesús, a la importancia crucial *para nosotros de la imitación de Cristo*. Por lo tanto, ¡a ser discípulos! De hecho, estamos llamados en todo tiempo, en toda época y cultura, a mirar a Cristo, a contemplar el rostro de Cristo, a ser discípulos de Cristo, siendo "*transformados a su propia imagen, de gloria en gloria, según la acción de el Señor. que es el Espíritu*"

Noticias y continuidad

Somos de tal manera exhortados por el verso, - incluso en este "tiempo" -, a permanecer abiertos al cambio del "reino" que viene a nuestro encuentro en el futuro. Por otro lado, permanecer fieles y cimentados en la "piedra de angular", "la roca" de los siglos eternos e inmutables que es el Señor. Él es "el mismo ayer, hoy y siempre". Quien es el perfil trans- secular, cultural y eterno del Hijo de Dios, del Señor, de Cristo.

Pensando en paradigmas

Recientemente leí una hermosa e iluminadora página del conocido teólogo evangélico Robert E. Webber. Sobre la importancia del pensamiento paradigmático, o ciertamente de "pensar por paradigmas". Sostiene que este enfoque, aplicado a la historia del cristianismo, nos ayuda a comprender que "desde el principio la fe cristiana se ha filtrado a través de una variedad de culturas". Y que "en cada una de estas culturas el cristianismo se comunicó en primer lugar a través de uno o más principios ("paradigmas") dominantes". Y exemplifica. En la época clásica, el paradigma del "Misterio", en la Edad Media el de la "Institución", la del "Individualismo" durante la Reforma, el de la "Razón" (el Iluminismo) en la era moderna, y finalmente, ahora, en la era posmoderna, nuevamente el paradigma del "Misterio". Esto nos dice que, de cierta manera tal vez para nosotros inconscientemente, somos hijos de nuestro tiempo, y estamos pensando probablemente en mayor o menor medida, con las / los paradigmas de nuestro tiempo ; y, del mismo modo , también "filtrando" nuestra idea del cristianismo.

El Webber sugiere nuevamente:

- "El pensamiento paradigmático también nos proporciona una forma inteligente de lidiar con los tiempos [las estaciones] de transición. Por ejemplo, actualmente sabemos que la fe cristiana incorporada en la cultura moderna, con su presupuesto filosófico de un mundo mecanicista entendido a través de la metodología empírica, se está erosionando. Las revoluciones culturales nos están introduciendo en una nueva era. En este torbellino de cambios, muchos buscan encarnar honestamente la fe histórica en la cultura emergente. Este objetivo no se logrará abandonando el pasado, sino buscando el marco transcultural de la fe (es decir, la regla de la fe) que ha sido bendecida con una particularidad sociocultural en cada período de la historia de la iglesia".
- **"Por lo tanto - concluye - el punto de integración con una nueva cultura no es restaurar esa forma cultural (antigua) del cristianismo, sino recuperar el marco de fe universalmente aceptado que comenzó (se originó) con los apóstoles, se desarrolló entre los padres" ., fue transmitido por la iglesia en sus tradiciones litúrgicas y teológicas .** Esta hermenéutica nos permite afrontar con integridad situaciones culturales cambiantes. Nuestro llamado no es reinventar la fe cristiana, sino, en relación con el pasado, llevar adelante lo que la Iglesia ha afirmado desde el principio. **Por lo tanto , cambiamos** , como dijo un amigo mío, **'no para ser diferentes, sino para seguir siendo los mismos'** . Ahora mismo estamos inmersos en la transición de la modernidad a los tiempos posmodernos. Así que echemos un vistazo más de cerca a este pasaje para tener una idea de cómo deberíamos cambiar para seguir siendo los mismos "...

El pastor Mraida , con su intervención, creo nos quiera ayudar a atravesar este pasaje. En una estación "líquida" como la nuestra, ponernos a disposición para el cambio "para seguir siendo los mismos" Y luego, en el entendimiento de la corriente y la sucesión de las épocas, con paradigmas que le han caracterizado, a discernir "el depósito " permanente , trans-geográfico y" trans - cultural", *el cable rojo* , [los elementos constitutivos y fundamentales] de la "fe que ha sido transmitida a los santos de una vez y para siempre" . Por lo tanto , en el cambio de tiempos y estaciones, en la sucesión de generaciones y en la "confusión de la historia" , vale la pena mencionar la sustancia e identidad permanentes - de la "verdadera" iglesia . Permitíame que use este adjetivo por una vez . Es decir *la sustancia y continuidad* de la "iglesia" en el cambio alterno de circunstancias históricas , regímenes políticos, estructuras económicas y modelos sociales , costumbres y formas de pensar. En una palabra de la "cultura que somos " - nos recuerda Mraida - y que producimos.

Antigüedad y modernidad del Credo Apostólico.

El *Credo Apostólico* , probablemente del siglo II, es creído y confesado por la iglesia antigua, siempre a lo largo de los siglos, y todavía hoy por todos los cristianos. Es uno de esos documentos fundamentales ; que han conservado, aunque si ya "leídos" en todas las culturas por las que han atravesado, algunos de los elementos constitutivos y fundamentales, perennes de la fe cristiana. Pienso en particular en la Trinidad (Padre, Hijo, Espíritu Santo) , en su función "generacional" de la Iglesia . La iglesia de la Trinidad. Y de hecho mencionado - "Creatura Spiritus" - en el mismo artículo, el tercero, el del Espíritu Santo. La Fe en las características distintivas de la Iglesia : "Creo en la Iglesia una, santa, católica y apostólica". Para las Iglesias Antiguas y Postmodernas: Unidad, Santidad, Catolicidad y Apostolicidad. Y la apostolicidad, fundamento apostólico, naturalmente sobre el fundamento de Cristo, para promover la unidad, la santidad, la catolicidad y - aquí también creemos - la apostolicidad.

Un desafío espiritual y cultural - y llegamos a los sueños (algunos ya soñados, pero no plenamente cumplidos todavía) , lo que soñamos para la temporada que tenemos en frente, que debe ser acogida, apropiada "casada" en un modo especial de " Compañerismo", dicho de mejor manera una "koinonia " , como está llamada a ser la *Apostolic Fellowship International* , la AFI. Con la valentía de **meternos en la frontera** que nos indica el Credo Apostólico, para llevar " *la fe de los santos recibida de una vez y para siempre* " en la temporada que viene a nuestro encuentro en el futuro. La cual- al llegar a la "plenitud" prometida – será cumplida. Porque "el futuro es del Señor". Este es el horizonte de la Escritura. Lo creemos. Los "apocalipsis" temidos por muchos son sólo los escenarios, las estaciones por las que , como peregrino, "la novia" está llamada a pasar; en un camino de progresiva iluminación y transformación que la lleve a su "plenitud" - parcial pero real - del propósito de Dios para cada individuo e iglesia de su generación . Luego, para toda la iglesia, todo el Cuerpo de Cristo, en su Regreso, en el tiempo del fin , la iglesia del Cordero, la de las bodas finales . Mientras tanto, nos dejamos orientar por las declaraciones de intentos de nuestra "familia espiritual". El camino para nosotros es la vida de Cristo en la posmodernidad. La vida para nosotros es la vida de Cristo en la posmodernidad. El estilo para nosotros es el estilo de Cristo. Hasta las bodas del Cordero. Hasta la bienvenida final.

Ismael e Isaac

Una última advertencia. En cada generación " la Iglesia Abraham " ha dado a luz a su Ismael y su Isaac. E Isaac su Esaú y su Jacob ... Y así sucesivamente. En Egipto, en el desierto, en la tierra prometida... No nos dejamos desanimar. Gracias a Dios hay lo bueno en cada una de las estaciones. Gracias a Dios por los Isaacs, los Joses, y los Jacobos ... Pero yo quiero agradecer a Dios por todos ellos . ¡Son una lección importante ! Una vez ya nacidos , no queremos matar a los Ismaeles . No queremos despreciar a Egipto , queremos aprender de los desiertos. Todo ayuda al bien de quienes lo aman. ¡Él nos ama!

Giovanni Traettino

1

Jn12: 32

2Cor3: 18

Hebreos 13: 8

Robert E. Webber, *Ancient - Future Faith* - "Repensar el evangelicalismo para un mundo posmoderno ", Baker Book House, 1999 , págs. 16-17

Op. Cit . pp16-17

“Interpretación”. Seguro de la letra. Pero, como en este caso, también de la existencia humana.

Op. Cit. págs . 16 - 17

Judas3

Así lo recuerdan los padres. Pero también “Creatura Verbi” y “Creatura Patris”.